
 
 

ATA DE REUNIÃO DO GGIM 
 
 
Aos Sete dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, as nove horas, na sala 
de reuniões do gabinete do Prefeito, situado a avenida Morobá, 20, reuniram-se os 
membros do GGIM. 
 
O Secretário de governo senhor Paulo Sergio da Silva Neres abre a reunião 
cumprimentando a todos e esclarecendo que a pauta da reunião será sobre segurança 
do carnaval, enfatizando a proporção da participação dos turistas e passa a palavra ao 
secretário de turismo. 
 
Moises inicia a fala agradecendo o apoio da polícia durante a temporada do verão. 
Relata as tentativas de layout para facilitar o trabalho da polícia, fala sobre a 
programação do carnaval, que ser´fixa, apenas apresentações do palco em três 
localidades da orla (barra do Sahy, Mar Azul e Santa Cruz), confirmou que não terá 
trio elétrico. Reforça que a maior preocupação é em relação a Barra do Sahy, devido 
ao maior número de participantes, terá programação de marchinhas em toda extensão 
da orla. 
 
O Secretário Almir da SETRANS, traz a questão do transporte público, em relação aos 
horários para ida e volta das pessoas, que conta com o apoio dos agentes de trânsito 
para organização do embarque, traz a sugestão do transporte saindo de Santa Cruz. 
 
Jessala, Secretária da SEMAE, sugere que apenas dois dos sete veículos disponíveis, 
saiam de Santa Cruz. 
 
Almir fala ainda sobre a limpeza pública que já encontra-se organizada para atuar com 
qualidade. Paulo da Fiscalização de Posturas, relata sobre a atuação da equipe, atuando 
com a conscientização e enfatiza sobre as escalas dos fiscais. 
 
Wilson (GSSP) atualiza as informações quanto a instalação das câmeras na orla com 
indicativo da polícia militar, sinalizando a contemplação de mais duas câmeras. 
 
Comandante CREMA, fala sobre a parceria da PM com a PMA, diz que a muito tempo 
não conta com essa solicitação de apoio, reforça que o ostensivo ainda é muito reduzido. 
Faz um pedido e relata a preocupação em relação ao horário de encerramento das 
programações. 
 



Tenente Farias também frisa a pareceria do apoio incondicional da Prefeitura através 
do videomonitoramento que tem contribuído muito com o sucesso das ações da polícia. 
Reforça o pedido da redução do encerramento da programação em função do fim da 
escala dos PMS que estão atuando. 
 
Jessala justifica a ausência do prefeito a agradece imensamente o apoio da Polícia 
durante os finais de semana do trio elétrico, trazendo sensação de segurança a todos os 
participantes, reforça ao Secretário de Turismo que reveja a programação para garantir 
o sucesso do trabalho e empenho de todos, agradece ao Secretário de Transporte pelo 
trabalho de limpeza pública e reforça sobre a questão do transporte público. 
 
Paulo Neres, secretário de governo, aproveita o momento para falar sobre o 
enfrentamento das questões de saúde que o Brasil tem enfrentado, e convida a 
representante da saúde para esclarecer as ações que estão acontecendo no Município. 
 
Valquiria, Gerente da Vigilância sanitária traz alguns números existentes no município 
e relata as ações que estão sendo realizadas. 
 
Izabella SECOM, diz que estarão divulgando o dengômetro com indicativo das regiões 
com maior número de focos. 
 
O Secretário de Governo, Paulo Neres, pede sugestão de pauta para a próxima reunião. 
Nada mais a tratar, encerrou-se a reunião as onze horas e dez minutos. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


